

Que el Señor de la Vida Acoja a Nuestros Hermanos

A LOS HERMANOS DE AMÉRICA LATINA

Hoy mientras estabas en la Oración, Fr. Wilson Artunduaga osa, co-formador del Teologado latinoamericano, nos dio la noticia, de que nuestros hermanos que participaban en la reunión de la Comisión de Justicia y Paz de la OALA, habían tenido un accidente, donde fallecieron dos y tres quedaron heridos (quienes se hallan recuperándose), ellos son:

Fr. Juan Alberto Cárdenas osa, Coordinador de Justicia y Paz (Colombia)

Fr. Fabio Gonzales osa, Venezuela

Fr. Francisco Gonzales osa, España (Vic. Antillas)

+ Fr. Luis Simón León Escobedo osa, México

+ Fr. José Osvaldo Peña osa, Rep. Dominicana

La pena embarga el corazón, hace que intentemos entender lo inexplicable, más también nuestra pequeña fe en Dios, hace que demos gracias a Dios por la vida de los dos hermanos que fueron al encuentro con Dios, agradeciendo a sus familias por haberles permitido ser parte de nuestra Orden en América Latina.

Para los que se van recuperando, va nuestro saludo y apoyo, en la plena certeza de poder acompañar estos momentos con nuestra humilde oración, para darles fortaleza.

A nombre de la OALA, con el corazón en silencio, simplemente queremos estar ahí desde la distancia y cercanía, apoyar a las Provincias y Vicariatos, decir que por compromiso con nuestros hermanos, vale la pena caminar con ellos en la firme propuesta de que será posible de que “**JUSTICIA Y PAZ SE ABRAZARAN**”.

Creo que las palabras sobran, simplemente, digamos que como OALA podemos y debemos seguir con el compromiso de y en la ORDEN, de aportar a la construcción del reino, desde el ser Iglesia en la modesta experiencia comunitaria.

Paz a los hermanos que se hallan en la casa del adre y fuerza a los que están en recuperación, un saludo solidario a sus circunscripciones de parte de la Directiva de OALA.

Fr. Juan Richar Villacorta Guzmán osa

Secretario General de OALA

Artículo del periódico local:

Muere un sacerdote mexicano y uno dominicano en accidente en República Dominicana

Un sacerdote mexicano y un dominicano murieron hoy en un accidente de tráfico en una autopista al norte de la República Dominicana, en el que también resultaron heridos tres religiosos extranjeros, informó la Policía.

Los fallecidos fueron identificados como el mexicano Luis León Escobedo, de 45 años; y el dominicano José Osvaldo Peña, de 35 años.

Los heridos son el español Francisco Robles, de 45 años; el colombiano Juan Alberto Cárdenas, de 44 años; y el venezolano Fabio González, de 33 años.

Los sacerdotes regresaban de un encuentro religioso en La Vega (norte) y se dirigían al Aeropuerto Internacional de las Américas (este) en una camioneta que se accidentó tras salírsele un neumático, agregó la Policía.

Los religiosos heridos se recuperan en un hospital de la zona norte del país, agregó la fuente.